

## **La Lupa ou les reflets de la vie**

La Lupa, chanteuse tessinoise plus connue en Suisse alémanique qu'en Suisse romande, (brûle) une vidéo réalisée par Lucienne Lanaz qui l'a filmée longuement et passionnément.

La Lupa n'appartient pas à un monde d'artistes courant. Elle se donne à son travail totalement.

Elle s'identifie à ce qu'elle propose et se comporte elle-même en personnage comme naturellement par des tenues extravagantes ou des comportements inattendus.

Lucienne Lanaz a eu la patience de la suivre, de l'écouter et de rendre présents son monde, ses rencontres, ses humeurs. Et c'est tout simplement étonnant. Une heure et demie de fascination au cours de laquelle on pénètre la complexité de l'existence d'une personne - d'une personnalité devrait-on dire - qui sort de l'ordinaire. (...)

On apprend à connaître comment vit La Lupa, où elle est née, quelles ont été ses relations avec ses proches, quel genre de vie elle partage avec son époux, qui vit à Zurich. Bref, on croit tout savoir d'elle, et on reste avide d'en savoir plus, tellement cette femme captive et séduit.

Un film qui doit être vu et qui fait découvrir une artiste exceptionnelle.

terre & nature, jeudi 17 février 2000 CLAUDE VALLON